

4. September 1948

171
Die Unordnung der Welt und Gottes Heilsplan. Von Karl Barth. Evangelischer Verlag A.G. Zollikon, Zürich, Fr. 1.20. Der Vortrag, den Prof. Karl Barth an der Weltkirchenkonferenz in Amsterdam gehalten hat, liegt hier vor. In seiner genialen Art zeigt er, dass es eigentlich heissen sollte Gottes Heilsplan und die Unordnung der Welt, da der Heilsplan Gottes oben, die Unordnung der Welt aber unten ist. Nur von diesem Heilsplan her kann die Unordnung behoben werden. Deshalb sollte in keiner Lektion der Konferenz die Arbeit von unten her begonnen werden. Es wird gut sein, dass hier ein so klares, wegweisendes Wort gesprochen wird, denn es mag doch manchem die ganze Konferenz etwas Bedenken machen. Da ist es gut, dass klar und deutlich gesagt wird, dass nicht wir es sind, die diese böse Welt in eine gute verwandeln, sondern dass ihre Errettung allein Jesu Werk sein kann.